



**Je ne me souviens pas de tout ce que j'ai pu faire la semaine passé. En revanche je me rappelle très bien de jeudi soir la première représentation de *JE NE ME SOUVIENS PAS* au Théâtre Les Déchargeurs à Paris.**

**À l'inverse de Georges Perec dans son recueil "Je me souviens", l'écrivain et journaliste Mathieu Lindon livre des fragments de choses dont il ne se souvient pas.**

**Ses inconduites intimes et parfois désagréables qui en disent beaucoup sur un individu. Avec humilité et ironie il rassemble ses non-souvenirs volontairement occultés ou non et dessine le portrait d'un antihéros, un homme ordinaire aux prises avec le temps.**

**Christophe DELLOCQUE est seul sur scène et matche tellement bien avec le texte on se demande si ce n'est pas plutôt lui qui en est l'auteur parfois.**

Julien